

Le billet est soumis aux conditions générales de vente du partenaire de billetterie Weezevent, ainsi qu'aux conditions particulières suivantes, que vous avez acceptées à l'achat du billet : le e-billet est valable imprimé sur papier A4 blanc, vierge et recto, l'entrée au Easy Camp est soumise au contrôle électronique du billet, au contrôle visuel de votre bracelet Hellfest et à la présentation de votre carte d'identité. Les billets partiellement imprimés, illisibles, souillés ou déchirés ne seront pas acceptés et seront considérés comme non valables. Il est interdit de reproduire, d'utiliser une copie, de dupliquer, de contre faire ce e-billet de quelque manière que ce soit, sous peine de poursuites pénales. Toute reproduction est frauduleuse et inutile, car le QR code garantit l'unicité du passage lors du contrôle. L'acheteur demeure responsable de l'utilisation qui est faite des e-billets, il ne doit en aucun cas et d'aucune manière divulguer ce ticket même partiellement, à un tiers même si ce tiers doit faire partie de son hébergement. Seul l'acheteur principal peut retirer l'hébergement du Easy Camp. Ce billet ne peut être ni repris ni échangé, même en cas de perte ou de vol. La loi n° 2012-348 du 12 mars 2012 protège les spectateurs contre la revente de billets par toute société ou personne physique non agréée par le producteur du spectacle. Reelax Tickets est l'unique partenaire de billetterie de seconde main autorisé. Il est autorisé à l'acheteur de revendre son hébergement complet sur Reelax Tickets jusqu'au 19 juin minuit. En application de cette loi (article 313-6-2 du code pénal), il est interdit de revendre des billets de spectacle en dehors des points agréés et sans l'autorisation expresse de l'organisateur. Hellfest Productions met en garde contre Viagogo et les autres sites non sécurisés de revente. En cas d'annulation du festival, le remboursement éventuel sera soumis aux conditions de l'organisateur. Infos sur www.hellfest.fr

The ticket is subject to the general sales conditions of the ticketing partner Weezevent, as well as to the following particular conditions that you accepted when you bought the ticket : the e-ticket is valid printed on white A4 paper, blank and recto, the entrance to the Easy Camp is subject to the electronic control of the ticket, to the visual control of your Hellfest wristband and to the presentation of your identity card. Partially printed, illegible, soiled, or torn tickets will not be accepted and will be considered invalid. It is forbidden to reproduce, use a copy, duplicate, or counterfeit this e-ticket in any way, under penalty of criminal prosecution. Any reproduction is fraudulent and useless, because the QR code guarantees the uniqueness of the passage during the control. The purchaser remains responsible for the use of the e-tickets, he/she must not in any case and in any way divulge this ticket, even partially, to a third party, even if this third party is part of his/her accommodation. Only the principal purchaser may remove the accommodation from Easy Camp. This ticket can neither be taken back nor exchanged, even in case of loss or theft. The law n° 2012-348 of March 12, 2012, protects spectators against the resale of tickets by any company or individual not approved by the producer of the show. Reelax Tickets is the only authorized second-hand ticketing partner. It is authorized to the buyer to resell his complete accommodation on Reelax Tickets till June 19th. In application of this law (article 313-6-2 of the penal code), it is forbidden to resell show tickets outside of the approved points and without the express authorization of the organizer. Hellfest Productions warns against Viagogo and other non-secure resale sites. In case of cancellation of the festival, any refund will be subject to the organizer's conditions. Infos on www.hellfest.fr